

東山

9月号

◇学校教育目標・合言葉◇

○やさしい子 ○考える子 ○たくましい子
やる気いっぱい 感動いっぱい 笑顔あふれる東小



令和元年9月13日
発行者：校長 齋藤初代

秋になると
木の実はうれしくなる
いちばんいい様子をして
(見てちょうだい)と
あっちこつちに声をかける
そして自分から
ひかりはじめる

秋になると

工藤直子

「なりたい自分」に近づく2学期に！

夏休みが終わり、また子どもたちの明るい笑顔が学校に戻ってきました。9月2日の始業式では、1年生5名、3年生3名、5年生2名が、2学期の目標を全校生の前で元気よく発表し、希望にあふれる2学期のスタートを切ることができました。

私からは、「こんなことができる自分になりたいという自分の2学期のめあてをしっかりと立てて、それにむけてチャレンジしてください。失敗を恥ずかしがったり、おそれたり、失敗した人を笑ったりはしません。キーワードは『自分から』取り組もうです。特に自分の考えたことを恥ずかしがらずにどんどん発言してみてください。やる気いっぱい チャレンジ!…」という話をしました。

2学期は、運動会をはじめとして、音楽祭、現地学習、持久走大会等の様々な行事があり、年間を通じて最も充実した学期でもあります。教職員一同「みんなでみんな(子どもたち一人一人)のために」一丸となって教育活動に取り組んで参りますので、保護者の皆様、地域の皆様、引き続きご支援ご協力のほどお願いいたします。

PTAの皆様、おやじの会の皆様、奉仕作業お世話になりました

8月31日(土)にPTA親子奉仕作業が行われました(参加者239名)。たくさんの方の保護者の方、おやじの会の皆様に参加いただき、大変ありがとうございました。

今年度は、校庭の土砂が東側のフェンスから流出しないように、土砂のすき取りや、2階4・5年生教室前流し周辺のペンキ塗り、校舎の窓ふき、トイレの清掃、農園除草などをしていただきました。校舎内が明るくきれいになり、気持ちよい環境で2学期を迎えることができました。また、アルミ缶・新聞紙・雑誌・段ボール・エコキャップの廃品回収にも協力いただきありがとうございました。子どもたちが取り組んでいるボランティア活動を推進するために役立たせていただきます。



▲学校中がきれいになりました！

感謝

去る8月28日、学校運営協議会副委員長の中島豊和様(44歳)が逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げますとともに、心よりご冥福をお祈りいたします。

中島豊和様におかれましては、平成24年度から27年度まで本校PTA会長を歴任され、その間「おやじの会」も立ち上げられました。会長辞任後は、PTA顧問としてご尽力いただきました。常に、子どもたちのため学校のためになることに積極的に取り組み、本校の教育活動に大いに貢献していただきました。心から感謝申し上げます。

中島豊和様の本校に対するご支援ご助言を心に留め、今後の学校運営にあたって参りたいと思います。





5年 臨海自然教室 9/4~9/6



5年生は、夏休み明け早々に、「栃木県立とちぎ海浜自然の家」で、海浜探検サイクリング、ナイトハイク、なぎさ活動・砂浜活動、マリンアートなどの体験活動をしたり、アクアワールド大洗水族館の見学をしたりするなど有意義な時間を過ごしました。海水に浸るのは初めてという児童も多く、夏の海に歓声を上げていたようです。海浜の自然にたっぷりとしみ、互いに助け合い友達とのきずなを深めた3日間でした。5年生がより頼もしくなっように感じます。頑張った5年生たちの今後の成長が楽しみです。



《夏休み「校長先生からの宿題」》

しょうがくせい
 おうちの人に「小学生のとき、なつやすみにどんなことをしましたか。たのしかったことや、がんばったことをおしえてください。」と、インタビューしてみましょう。

家族をはじめいろいろな人とコミュニケーションをとってもらいたいと思い、今回もインタビューの課題を出しました。ご家族の皆様、本当に熱心に答えていただきありがとうございました。プールや川で泳いだ話、ラジオ体操をたくさんやった話、旅行に行ったり仕事を頑張ったりした話など、家族の子どもの頃の話聞いて、様々な発見があったようです。インタビューした感想を紹介いたします。

- ★お父さんやお母さんの楽しかったことや頑張ったことが分かってよかったです。ぼくも楽しい思い出を作り、勉強や運動を頑張っていきたいです。
- ★いろいろなことをしてとてもいいなと思いました。遊ぶことが違って驚きました。
- ★おばあちゃんは楽しそうにたくさん話してくれました。わたしも楽しかったです。
- ★自分も進んで家の手伝いをしようと思いました。

「あったか栃木いじめ防止こどもフォーラム」

8月26日(月)に栃本市役所において、市内小中学校代表の児童・生徒が参加し、いじめ防止に向けた意見交換が行われました。本校では6年生の野口穂香さんが参加し、グループ協議の中で、いじめ防止に向けた意見を発表してきてくれました。野口さんは「他の学校の人と話し合うことができ有意義だった。いじめについてしっかり対策しなければいけない。」と感想を話してくれました。2学期も学校全体で、「いじめを防止するためには」について、さまざまな場面でしっかりと考え、取り組んで参ります。



栄光を讃える

- エレクトーンフェスティバル2019 小学校低学年部門特別賞 3年 石渡弘樹
- ピティナ・ピアノコンペティション東日本栃木地区本選ソロ部門 6年 下田幸輝
- ピティナ・ピアノコンペティション東日本栃木地区本選ソロ部門 6年 下田瑛太

お知らせ

◎10月8日(火) 就学時健診があります。

◎**体育着が変わります!** 令和2年度から、新しいデザインの体育着に変更になります。保護者の皆様にもアンケートにご協力いただきありがとうございました。より多くの賛同を得たデザインといたしました。これまでの体育着と比べて、通気性がよく、汗をかいたり洗濯をしたりしても乾きやすい生地となります。新1年生から、新体育着となります(就学時健診時に注文)。在校生につきましては、現在持っている体育着を引き続き着用し、買い換えする際に新体育着を購入願います(販売開始は来年になります)。急いで新体育着にそろえる必要はありませんので、次年度以降も現行のものを十分にご活用ください。また、体育着用の名札も小さいサイズのものに変わります。9月以降、名札は、新旧どちらのものを付けていただいても結構です。後日販売される新体育着には、予め名札がついていますので、新体育着用の名札を前もっての購入しておくは必要ありません。

